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El Consejo Provincial sesionó el 19 y 20 de 
agosto en las oficinas provinciales.

Abordaron los siguientes temas:

1. Consejo para la Misión Marista (CpMM).

● Continuamos con el estudio de la propuesta de 
actualización del manual conceptual y operativo de la 
estructura de Animación de la Misión Marista. El consejo 
provincial pide al CpMM continuar con la reflexión y 
establecer comunicación con un par de obras para 
iniciar un proceso de pilotaje del documento. 

● Dentro de la sesión con el Consejo provincial y el 
CpMM, se mantuvieron diálogos con los involucrados 
de los proyectos de Kanasín y de Creel, agradecemos 
a los Hermanos el esfuerzo en continuar concretando 
la finalidad de estos proyectos. Se reitera que será el 
núcleo de Solidaridad y Transformación Social quien 
dará un seguimiento más puntual a sus solicitudes. 
Del proyecto de Kanasín se presentó la planeación 
operativa y el presupuesto. Del proyecto educativo en 
Creel presentaron el plan maestro de ampliación del 
actual edificio que están utilizando para el bachillerato.

2. Encuentro con el Consejo del Sector Haití

El diálogo con los Hermanos del Consejo del Sector de 
Haití, se abordaron los temas de:

● Latiboliere: Los Hermanos comparten los avances 
en torno a la habilitación de la casa que ocupará la 
comunidad: terminaron de reforzar la planta baja, 

Le Conseil provincial s’est réuni les 19 et 20 
aoftt dans les locaux de la province.

Ils ont abordé les sujets suivants:

1. Conseil pour la Mission Mariste (CpMM).

● Nous poursuivons l’étude de La proposition de mise 
á jour du manuel conceptuel et opérationnel de la 
structure d’animation de la Mission Mariste. Le Conseil 
provincial a demandé á la CpMM de poursuivre la 
réflexion et d’établir une communication avec quelques 
oeuvres afin d’initier un processus de pilotage du 
document.

● Pendant la session avec le Conseil provincial et la CMM, 
on a dialogué avec les personnes impliquées dans les 
projets Kanasín et Creel, et nous remercions les freres 
pour leurs efforts afin de continuer a concrétiser la 
finalité de ces projets. On réitére que ce sera le Nucleus 
de Solidarité et de Transformation sociale qui onnera un 
suivi plus ponctuel á leurs demandes. La planification 
opérationnelle et le budget du projet Kanasín ont été 
présentés. Pour le projet d’éducation a Creel, ils ont 
présenté Le plan directeur pour l’extension du bátiment 
actuel utilisé pour le baccalauréat.

2. Réunion avec le Conseil du Secteur d’Haïti

● Latiboliere: Les freres partagent l’avancement 
de l’aménagement de la maison qu’occupera la 
communauté: Ils ont fini de renforcer le rez-de-
chaussée, ils travaillent sur le premier étage et le toit. 
Ils demandent des chambres supplémentaires pour 



trabajan en el segundo piso y el techo. Solicitan más 
habitaciones para completar las 6 que se tenían 
anteriormente. 

● Creación de la estructura jurídica en Haití: Continúa el 
proceso para obtener el alta de la AC del sector Haití. Se 
presentó un primer borrador que recibirá observaciones 
para seguir avanzado y cristalizar el proyecto. 

● Llegó a Haití el Hermano Antoine Kazindu, de la 
Provincia de África Centro Este, se incorporó al equipo 
formador del noviciado. 

● Los Hermanos Mayliko Livette y Duckens Médor, 
quienes participarán de un curso de formación de 
formadores en Francia, continúan sus procesos de 
trámites de visado.

3. Información de los Núcleos de Desarrollo.

Núcleo de Carisma y Vida Marista:

● Formación de Hermanos: Estudiamos la presentación 
de las conclusiones de la asamblea (individuales 
y grupales). Las conclusiones se harán llegar a las 
comunidades como un insumo para el proyecto de 
vida comunitaria. Agradecemos a los Hermanos que 
participaron de la asamblea, los invitamos a continuar 
la reflexión de los temas tratados, informándonos con 
los comunicados que se envían desde los organismos 
provinciales. Gracias al área de formación de Hermanos 
por la organización del evento. 

●Cursos de Formación: Informamos de los siguientes 
cursos en los que participarán algunos laicos y Hermanos 
en los próximos meses: 

○ Organizados por la región Arco Norte, contarán 
con la participación de laicos que formarán parte del 
equipo de Animación Vocacional Laical.

∙ Plan de Formación para Animadores y Líderes 
de Procesos Comunitarios Laicales. María Ron y 
Ricardo Alonso (Septiembre).
∙ Plan de Formación para Acompañantes 
Vocacionales del Laicado Marista. Abigail Ruiz y 
Marlen Contreras (Septiembre).

○ Organizados por la región Arco Norte, el proyecto 
de Cultura Vocacional.

∙ Encuentro formativo en Cultura Vocacional, 
participarán: h. Antonio Medina Lugo, Miguel López 
Bernabé y Braulio Tejeda. (Septiembre)

compléter les 6 qui étaient disponibles auparavant.

● Création de la structure légale en Haïti: Le processus 
pour obtenir lenregistrement de l’AC du secteur Haïti se 
poursuit. Un premier projet a été présenté et recevra 
des commentaires afin d’avancer et de cristalliser le 
projet.

● Le frere Antoine Kazindu, de la province d’Afrique 
Centrale Orientale, est arrivé en Haïti et a rejoint l’équipe 
de formation du noviciat.

● Les fréres Mayliko Livette et Duckens Médor, qui 
participeront á une formation de formateurs en France, 
poursuivent leurs procédures d’obtention de visa.

3. Informations des Nucléus de développement.

Nucleus de charisme et de vie Maristes:

● Formation de Frères: Nous avons étudié la présentation 
des conclusions de lassemblée (individuelles et 
de groupe). Les conclusions seront envoyées aux 
communautés comme contribution au projet de vie 
communautaire. Nous remercions les confréres qui ont 
participé a lassemblée, nous les invitons a continuer La 
réflexion sur les themes abordés, en nous informant avec 
les communiqués qui sont envoyés par les organismes 
provinciaux. Nous remercions le secteur de la formation 
des Frères pour l’organisation de l’événement. 

● Cours de formation: Nous vous informons des cours 
suivants auxquels participeront des laics et des fréres 
au cours des prochains mois:
 

○Organisées par la région Arco Norte, elles seront 
suivies par des laics qui feront partie de l’équipe 
d’animation vocationnelle laique.

∙ Plan de formation pour les animateurs et les 
responsables de processus communautaires laics: 
María Ron et Ricardo Alonso (septembre).
∙ Plan de formation pour les accompagnateurs 
vocationels du laicat Mariste: Abigail Ruiz et 
Marlen Contreras (septembre).

○ Organisé par la région Arco Norte, le projet Culture 
vocationnelle.

∙ Réunion formative sur la culture vocationnelle, 
avec la participation des Fr. Antonio Medina 
Lugo, Miguel López Bernabé et Braulio Tejeda. 
(septembre).



○ Organizados por el gobierno general, para 
atención procesos de Hermanos:

∙ Acompañantes de Hermanos Mayores: HH. Carlos 
Perales y Eduardo Navarro. (Noviembre).
∙ Simposio Marista, fuentes y manantiales 
(Patrimonio Marista): Miguel López Bernabé, HH. 
Rubén Nava y Agustín Acevedo. (Diciembre).
∙ Curso para formadores: Antonio Medina Lugo 
(Febrero 2024).

4. Procesos del Economato. 
Informes:

● Dialogamos el informe financiero del ejercicio 2022 
que envía la Administración General  en relación al 
proceso administrativo del Gobierno General y la Casa 
General. 

●El Patronato Pro-educación Marista A.C. de Monterrey 
ha concebido el proyecto de construir un edificio que 
albergue el Preescolar de la Escuela Franco Guadalupe 
en vinculación con los organismos provinciales, se 
autorizó esta vinculación en beneficio de los niños del 
municipio de Guadalupe.

5. Próximas fechas:

● Sesión Consejo Provincial, 23 y 24 de septiembre.

○ Organisé par le gouvernement général, pour 
l’entretien des processus des frères:

∙ Accompagnateurs des Frères ainés: HH. Carlos 
Perales y Eduardo Navarro. (Novembre).
∙ Symposium Mariste, fontaines et sources 
(Patrimoine Mariste): Miguel López Bernabé, HH. 
Rubén Nava y Agustín Acevedo. (Diciembre).
∙ Cours pour des formateurs: Antonio Medina Lugo 
(Febrero 2024).

4. Processus de commissariat.
Rapports:

● Nous avons discuté du rapport financier de l’exercice 
2022 présenté par l’administration générale concernant 
le processus administratif du gouvernement général et 
de la Maison générale. 

● Le Patronato Pro-educación Marista A.C. de Monterrey 
a concu le projet de construction d’un bátiment pour 
abriter l’école matemelle de l’Escuela Franco Guadalupe 
en collaboration avec les organisations provinciales, et 
cette association a été autorisée au profit des enfants 
de la municipalité de Guadalupe.

5. Prochaines dates:

● Session du Conseil provincial, 23 et 24 septembre.

Por el Consejo Provincial / Pour le Conseil Provincial

H. Fernando Luis Alberto López Hernández.
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